

La vida estatutaria en MORENA ¿Salvación y esperanza?

Por: Jorge Salazar García. 02/10/2016

La relevancia que este partido de reciente registro (9 de julio de 2014) tiene ya entre la población, es de renovada preocupación para los protectores de la ineficaz y corrupta partidocracia que desgobierna a nuestro México lindo y jodido. En nuestro Estado se ha convertido en la monedita de oro que muchos ambicionan tener. Por esta razón, pronto veremos ingresar a sus filas (algunos ya se adelantaron) a los perros de presa (camuflados entre los bien intencionados) enviados desde otros partidos y de las mismas esfera del poder, para ser entregado al que mejor pague. Eso ha sucedido con todos los partidos y la Historia registra su mimetismo con el Poder. El subcomandante Marcos (hoy Galeano) afirmó de modo categórico, al igual que millones de mexicanos pensamos, que *“los partidos políticos sólo han servido para dividir a los pueblos y comunidades del país, además de que usan a “los de abajo” para llegar a posiciones y posteriormente, ya arriba, se olvidan de ellos”*^[1]. Es cierto, lo padecemos: el sistema de Partidos NO funciona. Sirve únicamente a quienes lo sostienen a cambio de migajas de poder: a los señores del dinero. Por esta razón (\$\$\$\$), los cambios que campaña tras campaña pregonan todos los candidatos son gruesas mascarillas de maquillaje que no resuelven ningún problema a fondo pero se prestan para cubrir la putrefacción de todas las instituciones, prologando su agonía y de paso arrasando con odio y muerte a quienes le haga ver su rostro descompuesto. **¿Es MORENA diferente? La respuesta la dará el tiempo; aunque el proceder de los dirigentes y sus funcionarios irán dando señales de su rumbo.**

Por lo pronto, sabemos que en MORENA militan ciudadanos activistas quienes desean un cambio pacífico, real y gradual representado, supuestamente, por la vía electoral. Pero ¿será esto posible con las condiciones actuales de control faccioso casi absoluto de las instituciones? Pareciera que sí; en su última participación electoral, MORENA, obtuvo resultados esperanzadores; sin embargo, habría que analizarse las causas de los mismos. En este breve trazado se mencionarán escuetamente aquellas que se escuchan en la calles y espacios de reunión.

Algunos atribuyen los triunfos al **“factor AMLO”** (Manuel López Obrador) debido a su congruencia, templanza y honradez. Otros afirman que fue el hartazgo del ciudadano; quien por medio del **voto de castigo** dijo “ya basta” al Sistema que les despoja y agravia por todos lados de manera descarada e impune. Fueron los candidatos, mencionaban los menos. Al respecto, se puede aventurar

eclécticamente que las tres causas influyeron para posicionar competitivamente a MORENA, ganando puestos de representación popular (diputados federales y locales). En nuestro Estado, alcanzó el segundo lugar con una votación del 26.4 % superando a todos los partidos, excepto al PAN (28%). **Ojalá y este resultado no deslumbre y lleve a pensar que esta preferencia es un cheque en blanco, donado por el electorado.** Su permanencia en el siguiente proceso electoral (Municipales, 2017) no está asegurado: hay que consolidar al partido convirtiéndolo verdaderamente en una organización de y para los ciudadanos . Si los militantes y dirigentes honestos de MORENA no quieren que el Partido sea **cooptado** por el Poder pero desean continúe siendo una opción real para la alternancia política en el 2018, tienen que realizar una transformación desde adentro, invirtiendo tiempo y recursos (que hoy usan para lo electoral, principalmente) en la formación y capacitación de cuadros que sean el semillero de líderes comprometidos, ejemplos de trabajo, servicio y dedicación. Parecería una tarea imposible frente al tamaño del reto. Incluso puede sonar a utopía; pero no lo es, los Estatutos que norman su vida interna establecen en sus principios y articulado (2º, 3º, 5º, 14º, 16º, 32º f, 38º f,...)[2] que esas deben ser las responsabilidades fundamentales del Partido. Es cierto, somos un País donde se ha permeado (hay miles de criminales convertidos en ejemplo a seguir) la idea que ser “emprendedor exitoso” implica arrojo, prepotencia, ignorancia y violación de las leyes. Pero la ley de la selva, más temprano que tarde, nos conducirá del desPEÑAdero al abismo, irremediablemente. Si la militancia se convierte en una fuerza consciente, realmente empoderada para la toma de decisiones; MORENA será imparable en 2018 y exigirá organizada y contundentemente, los cambios radicales de rumbo de esta política neoliberal de usura y muerte que hoy nos ahoga hasta la asfixia, por otra donde todos quepamos y podamos vivir con con Dignidad, paz, justicia y libertad (EZLN).

[1] Sánchez Gustavo: Ariategui Noticias. Mayo 5, 2015.
<http://aristeguinoticias.com/0505/mexico/nuestra-realidad-se-sintetiza-en-ayotzinapa-subcomandante-marcos-galeano/>

[2] http://www.ine.mx/archivos3/portal/historico/recursos/IFE-v2/DS/DS-CG/DS-SesionesCG/CG-resoluciones/2014/Noviembre/CGex201411-05/CGex201411-5_rp_6_a1.pdf

Fecha de creación
2016/10/02